



Huosigau bei der Oidn Wiesn

Beitrag

Die Heimat- und Trachtenvereinigung Huosigau mit den Goaßlschnalzern aus Weilheim und mit der Musikkapelle Keterschwang waren ebenfalls zu Gast beim Festring München. Sie gestalteten das Bühnenprogramm im Festzelt Tradition und machten dabei aufgrund ihrer sauberen und gekonnten Auftritte den vielen Besuchern und auch sich selbst eine große Freude.

Fotos: Hötzelsperger















schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

06 | 06 | 2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07 | 06 | 2024
WEINFEST
Gloaner Musi

08 | 06 | 2024
KONZERTABEND
Musik Kapelle des Chiemsees & Ensemble (IT)

09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10 | 06 | 2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hörsbranner Musi & Barock Musi

Beckenhackebühl (F+Chiemgau) 40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. München-Oberbayern